

## 2年生の先生からのメッセージ④



2年生のみなさん、おげん気ですか？先しゅうくばられたかだいは、どうですか？2年生のあたらしい学しゅうもあったので、むずかしくてこまったことがあったら、学校にれんらくしてください。また学校がはじまったら、いっしょにべんきょうしますので、あんしんしてください。じつは先しゅう、生かつかでそだてるやさいのなえがとどきました。ミニトマト、キュウリ、ナスのなえを、学年の花だんにうえました。そのようすをビデオにとったので、らいしゅう、ホームページにのせます。ぜひ見てください。

## 生かつか「あしたヘジャンプ」③…赤ちゃんの頃



2年1くみ	2年2くみ	2年3くみ
先生には6さい年のはなれたおにいさんがいます。七夕のたんざくに「おとうとがほしい」と書いてくれたので、先生は生まれてきました。おむつがえをいやがっても、おにいさんがおせわをすると、ふしぎとおとなしくなったそうです。	人見しりがはげしくて、とくに男の人がにが手だったようなので、おじさんにだかれるとないてばかりいたそうです。長女で、おじいちゃん、おばあちゃんにとってもはじめてのまごだったので、みんなにかわいがってもらいました。	生まれたとき、とても大きかったので、おかあさんはくろうしたことでしょう。はが生え出すのはおそい方でした。ひいおばあちゃんのことを大すきで、ひいおばあちゃんがだっこすると、すぐになきやんだそうです。
		



## だれの日記？こくご「きょうのできごと」…こたえあわせとつぎのmondai

13日（金）にしょうかいした日記を書いたのは…2年2組のせと口先生でした！よそうはあたったかな？さて、これはだれの日記でしょう。こたえあわせは、またこんど！

四月二十六日（日）はれ  
この日、先生は学校のおしごとがお休みだったので、かみのけをきりにいきました。きるのをしばらくがまんしていましたが、  
「もうこれいじょう、かみのけをのばせないなあ。」  
と言って、そのときだけそとに出ることにしました。  
先生は中学生のころからおなじおみせにかよっていて、てんいんさんたちも先生のかみがたのことをよくしってくれています。  
ただ、いつもはないマスクやしょうどくえきがおかれていて、ようすが大きくかわってしまいました。  
かみのけをきってもらったおれいのおいさつをみると、あたまだけでなくこころもすっきりしました。子どもたちのために、これからおしごとをがんばるぞ、と思いがらおみせを出て、いえにかえりました。

